

I SANTA MARTA DE TORMES

El matadero cerrará las puertas definitivamente el 18 de diciembre

El acuerdo alcanzado entre las partes, después de mes y medio de negociaciones, supone un incremento de casi el 40% en el reparto de las indemnizaciones a los 40 trabajadores

EÑE | SANTA MARTA

La empresa Mataderos del Oeste, S.L. (Matosa) cerrará definitivamente las puertas de sus instalaciones en Santa Marta y cesará su actividad el próximo 18 de diciembre. Fecha final que figura en el acuerdo que cerraron ayer los abogados de las dos partes (empresa y trabajadores), que después de un mes y medio hasta agotar las negociaciones han conseguido "una solución razonable y apoyada por el consejo de administración de la empresa y los empleados", reconoce el letrado Carlos García.

Un acuerdo en el que el principal caballo de batalla ha estado centrado en la mejora de las indemnizaciones para los cuarenta trabajadores que tiene actualmente en plantilla. En este sentido, y según los abogados, se ha logrado una compensación "satisfactoria" teniendo en cuenta la situación y "prácticamente casi se ha logrado duplicar la cantidad legal correspondiente", ya que de los 500.000 euros que supondría el ERE, finalmente serán unos 800.000 euros, lo que supone una subida de casi el 40% en el reparto de las indemnizaciones, insiste García.

De esta manera, se pone fin a un largo proceso que comenzó en 2010 y en el que la empresa ha intentado buscar opciones para evitar el cierre de las instalaciones, pero la inviabilidad de ejecutar un nuevo proyecto, que supondría una inversión de 10 millones de euros, unido a las pérdidas económicas y los requerimientos de la Junta para acometer reformas y del Consistorio exigiendo el cumplimiento del convenio, que vence en junio de 2016, han sido las causas determinantes de la clausura.



Las instalaciones del matadero se encuentran ubicadas en Santa Marta desde los años sesenta. | EÑE

Las mejoras de las compensaciones conseguidas asciende a 800.000 euros, casi el doble de la cantidad legal

Fin a dos años en ERE de suspensión en la empresa

La firma de la finalización del ERE extintivo de la empresa Matosa supone la solución para los cuarenta empleados con que cuenta en sus instalaciones, que llevan desde hace dos años en un ERE de suspensión, lo que provocó que en lugar de realizar sacrificios los cinco días de la semana, solo se mataran tres días y los otros dos los trabajadores estaban en el paro. Una situación que la empresa ha mantenido casi tres años, lo que ha supuesto pérdidas continuadas y, a pesar de haber realizado gestiones para construir un nuevo matadero en localidades como Doñinos, Alba o Sancti Spíritus, finalmente no ha sido posible al no ser viable económico. Por ello, y para no perjudicar a los trabajadores, los propietarios han intentado que el matadero de Ciudad Rodrigo, uno de los posibles destinatarios de su actividad, contrate a parte del personal.

Más de 400 usuarios inician el curso en las actividades de la piscina climatizada

EÑE

Más de 400 usuarios participan en los cursos de la piscina municipal en el inicio del nuevo trimestre. Una cifra a la que se unen los cerca de 20 bañistas al día en natación libre que pasan por las instalaciones municipales y que suman un total de unas 100 personas en el primer mes del nuevo curso.

Los participantes mayoritarios son los niños, por lo que los cursos más solicitados hasta ahora son los de natación preescolar, para los 3 a 5 años, que cuenta con un total de 137 inscritos.

La piscina mantiene su horario de apertura, de lunes a viernes, por las mañanas desde las 9:30 hasta las 14:00 horas, y por las tardes, de 16:30 a 21:00 horas, y los sábados abre sus puertas por las mañanas, de 10:00 a 14:00 horas, que están ocupadas con clases de natación de adultos, preescolar e infantil y matronatención.

Curso para aprender a manipular drones, gratuito para parados

La Concejalía de Economía, Hacienda, Empleo y Comercio de Santa Marta ha organizado un novedoso curso de 'Piloto Avanzado de RPAS (drones)', gratuito para los parados del municipio que acrediten estar en situación de desempleo. Las plazas son limitadas y los interesados pueden inscribirse por teléfono o a través del correo electrónico de la orientadora laboral del Centro Municipal de Formación y Empleo Siglo XXV. Las clases comenzarán el día 9 e incluyen quince horas de prácticas para aprender a manipular y manejar los drones. | EÑE

ACTIVIDADES



Comienza el curso de pinchos vascos en Hostelería
Más de una veintena de alumnos iniciaron ayer el novedoso curso monográfico de elaboración de pinchos vascos, que imparte el cocinero Daniel Durán en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería. | EÑE



Novedoso taller de danza fusión
Un grupo de mujeres santamartinas participa en el nuevo taller de danza fusión, incluido en el programa de actividades municipales de la Concejalía de Bienestar Social y Familia, en el que las féminas aprenden nuevos movimientos y bailes. | EÑE